

Vor allem Musik öffnet die Herzen



DASSEL. Die Adventszeit ist eine besondere Zeit – für alle Generationen: Vor allem Musik öffnet dann die Herzen. Die dritten Klassen der Grundschule Dassel mit den Musiklehrern Daniel Klose-Vach und Susanne Seeger haben ein vorweihnachtliches Programm mit Liedern und Gedichten vorbereitet, mit dem sie Bewohner in den Altenheimen erfreuen. Die Gedichte von »Knecht Ruprecht« oder »Weihnachten« von Joseph von Eichendorff wurden vorgetragen, traditionelle Weihnachtslieder wie »Kling Glöck-

chen« oder »O Tannenbaum« wurden mit Tasten- und orffschen Instrumenten begleitet. Für die Weihnachtsklassiker gab es viel Applaus, auch Modernes hatten die Schüler vorbereitet. Das Konzert samt Tanz kam bei den älteren Zuhörern gut an. Am Ende verteilten die Schüler aus ihrer Weihnachtsbäckerei noch Kekse. Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann freute sich, dass die Kinder – die im Vorfeld sehr aufgeregt waren – für ihre Darbietung mit viel Beifall belohnt wurden. EM 13.12.19

Foto: Stöckemann